

Fecha: 08-03-2025  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: Hospital reconoció a mujeres por su Pol en igualdad de género

Pág. : 6  
Cm2: 163,0  
VPE: \$ 162.328

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## Hospital reconoció a mujeres por su rol en igualdad de género

El Hospital Clínico Herminia Martín (HCHM) es una institución pública, donde el 70% de la fuerza laboral es femenina, lo que corresponde a 2.155 puestos de trabajos que son asumidos por mujeres, en distintos estamentos que componen el principal establecimiento de salud pública de la Región de Ñuble. Por ello, en el marco de una nueva conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el recinto asistencial destacó a un grupo de mujeres de distintas profesiones, roles, ocupaciones y tareas que dentro de sus actividades diarias, contribuyen al avance de las políticas públicas sanitarias y relevan el fomento

y promoción de la igualdad de género, además de reflejar liderazgos empáticos, resolutivos y orientados hacia los derechos de las mujeres en la vida laboral. "Esta conmemoración es un llamado a la acción para ampliar la igual de derechos, poder y oportunidades para todas. Si bien hemos avanzado mucho, aún enfrentamos grandes desafíos. Algunos derechos se han garantizado tras décadas de lucha, pero nuevas demandas han surgido conforme la sociedad evoluciona hacia mejores estándares de equidad y respeto", afirmó la directora (s) del Establecimiento, Dra. Ximena Espinoza.